Die Heinumer sind scharfe Gegner

Windkraft-Fläche im Despetal? Ausschuss macht den Weg trotz der Proteste dafür frei und beschwichtigt

deutlich gemacht. "Wir werden scharfe Gegner sein", kündigte mit Horst Manke einer der Bürger an. Mit dem Beschluss, einen Flächennutzungsplan für Wind-kraft aufzustellen, machte das Gremium



Auf dieser Fläche im Dreieck zwischen Heinum, Ebeholzen und Eizum könnten Windkraftanlagen

der weil den ersten Schritt in Richtung windpark. Einen Investor gibt es allerdings noch nicht. Der Erste Samtgemeinderat Thomas
Mensing erinnerte zu Beginn daran, dass
der Landkreis derzeit das neue, Regionale Raumordnungsprogramm" vorbereitet.
"Siel sei es, dassa alle Städte und Gemeinden im Zuge der Energiewende entsprechend ihrer Größe Flachen für Windkrartdabei im Gespräch mit der Verwaltung die
Fläche zwischen Eberholzen, Heimun und
Eitzum ins Gespräch gebracht "Der
Landkreis untersucht derzeit Flächen, die
Flüche zwischen Eberholzen, Heimun und
Eitzum ins Gespräch gebracht "Der
Landkreis untersucht derzeit Flächen, die
Flüche zwischen Eberholzen. Heimun und
Eitzum ins Gespräch gebracht "Der
Landkreis untersucht derzeit Flächen, die
Flüche zwischen Eberholzen. Mei Kirsch

Weiter Baumensteiter fläns Kirsch. Zwischen

Landkreis untersucht derzeit Flächen, die
Flüche zwischen Eberholzen. Mei Kirsch

Weiter Baumensteiter fläns Kirsch. Zwischen

Landkreis untersucht derzeit Flächen, die
Fläche zwischen Eberholzen. Mei Kirsch

Mit Windkraft-Inwestoren bereitstellen.

Wollen zumächst die Untersuchung zu

Wollen zumächst die Untersuchung zu

Mollen zumächst die Untersuchung zu

mattelier unseren Sit

verden Kirsch bejähte dies. "Dort

Landkreis wur

kern das geste er

"Gesten bei Elime fur den Gelände

Ein ann im Zuge eines so genannten Repo
wering aufgerüstet werden", sagte er

"Wersthei ein dass richtig, das richtig das sur ir

Lest ein an keine Weiter

Meine Meiner

kein kunner die

die Sinkunder

kein kunner

kein ku

Quelle: HAZ 20.07.2012